



Visite de Couhé, ville médiévale

publié le 03/04/2019 - mis à jour le 04/04/2019

Descriptif :

Voici un article et un croquis élaborés par deux élèves de la classe de 5°A.

Le lundi 18 mars, nous, les élèves de 5°A, sommes allés observer des bâtiments dans Couhé, pour répondre à une question posée en cours : est-ce que notre ville, Couhé, est une ville médiévale ?

Nous avons commencé par visiter les Halles, un bâtiment construit au XI^e siècle (en partie reconstruit), c'est à dire en plein Moyen-Âge. Ce bâtiment comprend :

- ▶ un dallage d'origine
- ▶ des piliers en pierre
- ▶ des poutres et une charpente en bois.

Les halles de Couhé sont de très grandes dimensions : la surface totale est de 1300 m² ! Les halles ont servi de prison, mais aujourd'hui, c'est un marché.

Ensuite, nous sommes allés voir la maison médiévale, qui est un bâtiment construit au XV^e siècle (Moyen-Âge), qui n'a jamais été reconstruit. Ce bâtiment est donc authentique ! La maison médiévale est construite en pierres, les poutres sont en bois, et les murs en torchis (mélange de paille et de boue). Ce bâtiment comprend aussi des pans de bois, un étage en encorbellement (étage couvrant une partie de la rue) et un puits. On sait qu'à l'époque, le rez-de-chaussée était une boutique. Mais il faut surtout retenir qu'à Couhé, au Moyen-Âge, toutes les maisons étaient comme ça. Pour plus d'informations, sachez que la maison est située au 10 rue Bigeon Croisil (Couhé).

Pour finir cette sortie, nous avons vu l'église Saint Martin, qui est un bâtiment médiéval construit au XI^e siècle mais reconstruit depuis (il n'y a plus que les fondations de cette église qui datent du Moyen-Âge). Ce bâtiment comprend deux clochers et est bâti en pierres. Nous n'avons pas pu visiter ce bâtiment car l'horaire était un peu juste (1h, ça passe vite).

Réponse à la question : est-ce que notre ville, Couhé, est une ville médiévale ?

Oui, notre ville, Couhé, est bien une ville médiévale, car elle possède plusieurs vestiges datant des XI^e et XV^e siècles, comme les halles, la maison médiévale, et l'église Saint Martin.

Portfolio

